



I.

Per E-Mail
Über das DIR – BA-Geschäftsstelle Süd
bag-sued.dir@muenchen.de
An den BA 18 - Untergiesing - Harlaching
Herr Weisenburger

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

04.02.2025

Modernisierung und barrierefreier Ausbau der Haltestelle Stettner Straße (MVV-Regionalbus 220)

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 04237 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 18 - Untergiesing – Harlaching vom 19.07.2022

Sehr geehrter Herr Weisenburger,

der Bezirksausschuss beantragte am 19.07.2022, dass die Bushaltestelle Stettner Straße modernisiert und barrierefrei ausgebaut wird. Außerdem wurde eine Prüfung gefordert, ob die MVV-Linie 220 zu einer Nachtbuslinie aufgewertet werden kann.

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 der Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der das Mobilitätsreferat mit der Beantwortung beauftragt hat.

Hierzu haben wir die SWM/MVG um Stellungnahme gebeten, die uns nun Folgendes mitteilte: „Für den barrierefreien Ausbau der Haltestelle ist das Baureferat (BAU) zuständig. Da unterhalb der Haltestelle im Gehweg eine Gasleitung verläuft, können die SWM/MVG an dieser Stelle leider keine Wartehalle errichten.“

Das BAU und die SWM haben zum Stadtratsbeschluss vom „ÖPNV-Offensive IV“ 15.11.2011 eine Liste zur Priorisierung des Ausbaus von Bushaltestellen erstellt. Diese Liste wird laufend aktualisiert und die Bushaltestellen gemäß der daraus folgenden Priorisierung barrierefrei abgearbeitet.

Des Weiteren wurde eine Stellungnahme des MVV erbeten. Dieser teilt folgendes mit:



„Bezüglich einer Nachtbusverbindung N75 über die Stadtgrenze (Kiefernstraße) der LH München hinaus entlang des Linienweges der MVV-Regionalbuslinie 220 ist mitzuteilen, dass der aktuelle Nahverkehrsplan des Landkreis München bis auf weiteres kein entsprechendes Busangebot vorsieht. Für die Relation zwischen dem Landkreis München (Gemeinden Unterhaching, Taufkirchen, Oberhaching) und dem Ostbahnhof sowie „Neuperlach Süd“ in der LHM (Ostbahnhof: Startpunkt der heutige Nachtbuslinie N75) wird es ab Mitte Oktober 2022 jedoch ein tägliches Nachtverkehrsangebot im Rahmen des im Auftrag des Landkreis München umzusetzenden On-Demand-Service „FLEX“ geben. Weitere Haltestellestellen auf Stadtgebiet der LHM hat der „FLEX“ nicht.“

Wir bedauern, Ihnen keine anderslautende Mitteilung machen zu können und möchten uns für Ihr Engagement im Interesse der Bürgerinnen und Bürger bedanken.

Die Anfrage des Bezirksausschusses ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
MOR-GB1.11